
Le "QUESTION/REPONSE" de Jean-Philippe Piraube

Cher Ami (e), Bonjour, Présentes toi, et quel est ton cursus sportif !
    
Bonjour, Jean-Philippe, j'ai 42 ans. J'ai commencé le rugby à 13 ans dans le club voisin de
Tarascon. Arrivé aux Angles en 2008, j'ai fait six saisons en tant que joueur, et après mon
opération (hernie discale), trois comme soigneur. Je suis ensuite reparti à Tarascon (saison
2017/2018) pour jouer une dernière saison avec les copains, histoire de boucler la boucle.  Puis
je suis revenu aux Angles en septembre 2019.

Quelle catégorie diriges-tu au niveau de notre club ?
    
J'entraine la catégorie sénior et plus précisément les avants de l'équipe Excellence B en
compagnie de mon binôme Nicolas Hery qui s'occupe lui, des lignes arrière.
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Qu’est-ce qui t’a amené à être dirigeant(e) au RCAGR ? 

Je suis reparti jouer à Tarascon, lors de la saison 2017/2018. J'ai pris l'année qui a suivi,
toujours à Tarascon, le poste d'entraineur et j'en ai profité pour passer ma formation. Ensuite
Kiki m'a appelé pour intégrer le staff Sénior et entrainer l'équipe réserve. J'ai tout d'abord
hésité suite à une première expérience compliquée mais lorsqu'il m'a dit que ça serait pour
collaborer avec mon vieil ami et ancien capitaine Nico, j'ai tout de suite été enthousiaste, pour
finalement accepter.

Que représente le rugby pour toi ?

Le rugby occupe une part très importante dans ma vie. Il fait partie intégrante de mon
équilibre de vie avec la famille et le travail. Ce sport véhicule énormément de valeurs comme
le partage, la combativité, l'abnégation, l'altruisme, la convivialité et tant d'autres. C'est pour
moi le sport collectif par excellence. Sans tes copains tu n'es rien...

Jean-Pierre Rives a dit " Le rugby c'est l'histoire d'un ballon avec les copains autour et quand
il n'y a plus le ballon, il reste les copains". Cette phrase résume à elle seule ce que le rugby
représente pour moi.

Quel est ton club préféré autre que le RCAGR, regardes-tu les matchs de l’équipe de France ?

Etant natif de la "capitale" haute Garonnaise, je ne surprendrai personne en répondant, le
Stade Toulousain. Bien entendu, je ne manque aucun match du XV de France.

Si tu as joué ou avais joué au rugby, quel aurait été ton poste de prédilection et pourquoi ?

A mes débuts, et vu mon physique, on m'a dit "tu joueras pilier". On se demande pourquoi ???
Mais si j'avais pu choisir, ça aurait été ailier. Beaucoup de joueurs pensent que c'est un poste
ou tu touches peu de ballon. Perso je pense que si tu ne campes pas dans ton couloir de 5m,
que tu t'intéresses au jeu et que tu te proposes dans la ligne, il y a moyen de t'éclater.

Quel est ton meilleur souvenir sportif ?

Oula !!!! Y'en a tellement !!! surtout quand tu passes 7 saisons avec Arnaud Notari comme
coéquipier. Je pense que je pourrais écrire un livre... Mais si je devais n'en citer qu'un, ça serait
le 1er titre de champion de Provence en junior avec Tarascon. A 18 ans, quand tu gagnes un
bouclier qui ressemble au Brennus tu te sens tout puissant... C'était énorme !!!
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